

# 教育委員会だより

## 平成28年度体験作文発表会が開催

11月24日、今年で23回目となる小学校体験作文発表会（上ノ国町学校教育研究会主催）がジョイ・じよぐらで行われ、各小学校から



少し緊張気味の5年生

選ばれた5・6年生9名が学校生活や日常生活の出来事、さらに自分の体験などを発表しました。

はじめに5年生が舞台上立ち、少し緊張気味でしたが、大きな声で発表していました。続いて舞台に立った6年生は、落ち着いた様子でしっかりと発表していました。



堂々と発表する6年生

その後、主催者より発表者全員へ奨励賞が授与されると、会場からは大きな拍手が送られました。

また、この発表会に先立ち、町内の児童を代表して上ノ国小学校6年生2名が「いじめ根絶に向けての取り組み」を報告しました。

## 楽しく時間を過ごす えほんのひろばクリスマス会

12月14日、えほんのひろばクリスマス会がジョイ・じよぐらで開かれ、保育園児や小学生、親子連れなど140名が訪れました。

昨年に引き続きクリスマス会としての開催となった今回も、絵本読み聞かせサークル「ももこ」のメンバーが精力的に準備を進めました。

はじめにハンドベルで「ドレミの歌」ほか2曲を演奏し、続いて大型えほん「しっぽのはたらき」、「へんしんおぼけ」など4冊の読み聞かせを行いました。そして今回の目玉の一つである劇「大きなかぶ」で



美しいハンドベルの音色で魅了

は、かぶを抜くためカミゴンも登場しお手伝い。園児らの「うんとこしょ、どっこいしょ」のかけ声にあわせ引っぱると無事にかぶを



みんなで大きなかぶを引っ張る

抜くことができました。最後は、クリスマスにちなんだビンゴゲームを行い、大いに盛り上がり楽しいひとときを過ごしました。



楽しいひとときを過ごしました

## 音を楽しむバンド OPENMART開催



12月11日、町内の学校で勤務経験がある先生などで構成されるバンド「ザ☆グランプ」が企画したクリスマスコンサートがジョイ・じよぐらで開催されました。このコンサートは、町民の協力を得ながら毎年行われており、「ザ☆グランプ」のほか、「上ノ国中学校吹奏楽部」、町内の若者バンド「point trois oeil」が出演。昔のヒット曲や最近の話題曲などが披露されると、訪れた約150名は楽しみに聞き入っていました。

